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Este boletim é um oferecimento dos seguintes parceiros:

Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial
O Velho Chico de todos
Realizada anualmente, a campanha Vira Carranca tem a importância de valorizar a utilização
responsável do rio São Francisco, conscientizando sobre a importância de tê-lo preservado. E, dessa
vez, a campanha valoriza os seus usos múltiplos, a partir do tema “Velho Chico para Todos”.

A ideia é reforçar a premissa principal da Lei das Águas, de que todos tenham igualdade no acesso
aos recursos hídricos, seja a população ribeirinha, o turismo, o agronegócio e indústrias, como a da
pesca. Para isso, é preciso a adoção de ações coordenadas que garantam a todos o acesso e uso
racional dos recursos do Rio São Francisco. O Velho Chico, como diz a campanha, é para todos.
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Destaque

A importância da segurança alimentar

Créditos da imagem: Pixabay

Nesta segunda-feira, 7 de junho, é comemorado o Dia Mundial da Inocuidade dos
Alimentos, um assunto alvo de questionamentos durante a pandemia. Um deles é em
relação à segurança alimentar. Outra dúvida é referente à sanidade dos produtos
consumidos. Por isso, integrantes das comissões do Conselho Regional de Medicina
Veterinária de São Paulo (CRMV-SP)ressaltam a importância de debater a data.

Todos os anos, uma em cada dez pessoas adoece após consumir alimentos infectados por
bactérias, vírus, parasitos ou substâncias químicas prejudiciais à saúde, segundo dados da
ONU. Por isso, os cuidados com os alimentos são tão importantes.

A zootecnista Tabatha Silvia Rosini Lacerda, que integra a Comissão de Responsabilidade
Técnica do CRMV-SP, diz que a segurança alimentar e nutricional consiste no direito dos
indivíduos de terem acesso regular e contínuo a alimentos de qualidade e em quantidade
suficiente.  “Uma alimentação saudável é rica em proteínas, vitaminas e minerais e deve
prover todas as necessidades das pessoas”, explica.

Por isso, é importante se optar por alimentos que tragam os selos de inspeção (SIF, SIM e
SIE) e informações sobre a origem dos produtos. Outro recurso que ganha espaço no
mercado nacional é a rastreabilidade, capaz de permitir que os consumidores tenham
informações do alimento em seus diversos estágios de produção, processamento e
distribuição.



NOTICIÁRIO GERAL

Política e Economia
O G7, grupo dos sete países mais ricos do planeta, chegou a um acordo histórico
sobre a taxação de grandes multinacionais, lançando as bases de um pacto global
que deve se concretizar no próximo mês. Representantes do Reino Unido, Canadá, França,
Alemanhã, Itália, Japão, EUA e União Europeia se reuniram no sábado em Londres,
chegando à conclusão que uma alíquota de 15% seria o ideal para a implementação de
um imposto global mínimo para as grandes corporações, relatou a Exame.

Diante das resistências no governo e no Congresso ao imposto sobre transações, o
ministro da Economia Paulo Guedes decidiu propor uma reforma tributária de menor
impacto, enxugando medidas que defendia desde o início do governo e promovendo uma
redução mais tímida de alíquotas, revelou a Folha.

Rogério Caboclo, ao menos momentaneamente, não é mais presidente da CBF. O
dirigente foi afastado por 30 dias, ontem, por uma determinação da Comissão de Ética
do Futebol Brasileiro, após o GE revelar que uma funcionária da entidade o acusou de
assédio sexual e moral.

O vice-presidente mais velho, Antônio Carlos Nunes, assume durante o período de
afastamento. Mas a realidade é que são praticamente nulas as chances de Caboclo
voltar a comandar a CBF, destaca Lauro Jardim, em seu blog no O Globo. Ainda mais que
patrocinadores afirmaram ao Valor estarem preocupados com o ocorrido.

Relato da CPI da Covid, Renan Calheiros enviou carta à seleção brasileira dizendo
que a realização da Copa América no País é "mau exemplo" na "iminência de uma
terceira onda da pandemia", publicou o Valor. Entidade organizadora do torneio, a
Conmebol autorizou as seleções a ficarem hospedadas nos próprios países durante a
competição. A Argentina ficará nas suas instalações em Ezeiza, próxima a Buenos Aires,
explicou o Extra.

Um documento interno da Polícia Militar de Pernambuco indica que o comando da
corporação ordenou a dispersão dos manifestantes no ato contra o presidente Jair
Bolsonaro em 29 de maio, no centro do Recife, revela a Folha. Duas pessoas perderam a
visão de um olho após terem sido atingidas por tiros de bala de borracha que partiram da
polícia.

https://exame.com/economia/lideres-do-g7-chegam-a-um-consenso-para-taxar-multinacionais-em-15/
https://www1.folha.uol.com.br/mercado/2021/06/guedes-prepara-reforma-tributaria-enxuta-com-mudanca-timida-na-tabela-do-ir.shtml
https://globoesporte.globo.com/futebol/noticia/rogerio-caboclo-e-afastado-da-presidencia-da-cbf.ghtml
https://blogs.oglobo.globo.com/lauro-jardim/post/formalmente-caboclo-sai-por-30-dias-na-pratica-chance-de-retornar-ao-comando-da-cbf-e-quase-nula.html
https://valor.globo.com/empresas/noticia/2021/06/07/patrocinador-cobra-uma-investigacao-celere-na-cbf.ghtml
https://valor.globo.com/politica/noticia/2021/06/06/cpi-da-covid-envia-carta-a-selecao-dizendo-que-copa-america-nao-e-segura.ghtml
https://extra.globo.com/esporte/copa-america-conmebol-permite-que-selecoes-fiquem-nospropriospaises-ao-longo-do-torneio-25049500.html
https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/06/documento-diz-que-ordem-para-dispersar-manifestacao-contra-bolsonaro-em-pe-foi-do-comando-da-pm.shtml


O advogado criminalista Nythalmar Dias Ferreira Filho fechou um acordo de delação
premiada com a Procuradoria-Geral da República no qual acusa o juiz Marcelo Bretas,
responsável pelos processos da  Lava Jato no Rio, de negociar penas, orientar
advogados e combinar suas ações com o Ministério Público, revelou a Veja. Na
sexta-feira, Bretas condenou o ex-governador do Rio Luiz Fernando Pezão a 98 anos,
11 meses e 11 dias de prisão pelos crimes de corrupção passiva, ativa, organização
criminosa e de lavagem de dinheiro, informou o G1.

Covid-19
O governo Jair Bolsonaro recusou vacinas da Pfizer no ano passado à metade do
preço pago por Estados Unidos, Reino Unido e União Europeia, relatou a Folha.
Consideradas caras em agosto de 2020 pelo então ministro da Saúde, Eduardo Pazuello,
até 70 milhões de doses da Pfizer poderiam ter sido entregues a partir de dezembro por
US$ 10 cada.

O Brasil registrou 866 mortes
por Covid-19 ontem,
totalizando 473.495 óbitos
desde o início da pandemia,
segundo o boletim o consórcio
de imprensa, divulgado pelo G1.
Com isso, a média móvel de
mortes nos últimos 7 dias
chegou a 1.629. Quatro
Estados aparecem com
tendência de alta nas mortes:
TO, AC, MS, PE. São
16.946.100 casos confirmados
da doença.

O balanço da vacinação contra a Covid-19 apontou que 48.977.254 pessoas já
receberam a primeira dose do imunizante, o que representa 23,13% da população
brasileira. Já a segunda dose já foi aplicada em 22.930.114 pessoas (10,83% da
população).

O ministro britânico da Saúde, Matt Hancock, disse que a variante delta do
coronavírus Sars-Cov-2, identificada pela primeira vez na Índia, é 40% mais
contagiosa. Essa cepa é apontada como uma das principais responsáveis pelo surto de
Covid-19 no país asiático, contextualiza o G1.

https://veja.abril.com.br/politica/bretas-e-acusado-de-negociar-penas-orientar-advogados-e-combinar-com-o-mp/
https://g1.globo.com/rj/rio-de-janeiro/noticia/2021/06/04/boca-de-lobo-bretas-condena-ex-governador-rj-luiz-fernando-pezao.ghtml
https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/06/bolsonaro-recusou-vacina-a-50-do-valor-pago-por-eua-e-uniao-europeia.shtml
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/06/06/brasil-registra-media-movel-de-1629-mortes-por-covid-na-ultima-semana-total-passa-de-4734-mil.ghtml
https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/06/06/variante-delta-primeiro-identificada-na-india-e-40percent-mais-contagiosa-diz-ministro-da-saude-britanico.ghtml


Com ocupação máxima dos leitos para Covid-19, o Mato Grosso do Sul enviou para São
Paulo, ontem,cinco pacientes que apresentam quadro grave da doença. O transporte foi
realizado por avião da FAB, informou a Folha.

A Anvisa aprovou, na sexta-feira, com restrições, o pedido de importação excepcional
das vacinas Sputnik V e Covaxin contra a Covid-19. No caso da Covaxin, a autorização
definiu a quantidade de 4 milhões de doses, que poderá ser utilizada somente sob
condições específicas determinadas pela agência. Já em relação à Sputnik, a quantidade de
doses será restrita a 1% da população de cada um dos seis Estados solicitantes: Bahia,
Maranhão, Sergipe, Ceará, Pernambuco e Piauí, explicou o G1.

https://www1.folha.uol.com.br/equilibrioesaude/2021/06/sem-leitos-disponiveis-mato-grosso-do-sul-transfere-cinco-pacientes-com-covid-19-para-sao-paulo.shtml
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/06/04/anvisa-covaxin-sputnik-v.ghtml


PESCADO EM ANÁLISE

Aquicultura
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O Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa) liberou, por meio de
cessão onerosa a produção de tilápia em lago da hidrelétrica de Porto Primavera, na
cidade de Brasilândia (MS). Com esta medida, Mato Grosso do Sul deve ficar entre os
cinco maiores produtores de peixe do Brasil. As informações são do portal do Estado

A assinatura desta autorização ocorreu nesta sexta-feira, durante solenidade de entrega de
casas em Campo Grande. O ato foi feito pelo secretário nacional de Pesca e Aquicultura,
Jorge Seif Jr., junto com a ministra da Agricultura, Tereza Cristina. Seif Jr. defendeu que a
medida vai alavancar a produção no Estado, que poderá sair da 11° posição para ficar entre
os cinco primeiros. “Mato Grosso do Sul agora vai passar de 60 mil toneladas por ano e vai
chegar entre os cinco maiores produtores do País. Isto gera empregos e renda para toda
região”.

O Metrópoles destaca a nota técnica do Operador Nacional do Sistema Elétrico (ONS) à
Agência Nacional de Águas (ANA) prevendo que pelo menos oito grandes usinas

http://www.ms.gov.br/com-liberacao-de-area-pela-uniao-ms-podera-ficar-entre-os-cinco-maiores-produtores-de-peixe-do-brasil/
https://www.metropoles.com/brasil/ons-preve-colapso-de-8-reservatorios-de-hidreletricas-ate-novembro


hidrelétricas instaladas na região Sudeste devem ficar com seus reservatórios perto
do colapso total até 30 de novembro, fim do período de estiagem.

De acordo com o Valor Econômico, essas usinas, localizadas na bacia do rio Paraná,
somam 10 mil megawatts de potência e representam 53% de toda a capacidade de
armazenamento de água do País. A entidade responsável pela operação do setor também
faz projeções sobre o comportamento dos reservatórios no restante da temporada de
estiagem.

Segundo as informações, o quadro é estarrecedor: as represas de Furnas, Nova Ponte,
Itumbiara, Emborcação e São Simão esgotam seus volumes úteis antes do recomeço
das chuvas. As hidrelétricas de Mascarenhas de Moraes, Água Vermelha e Marimbondo
terminam o período seco com menos de 2% da capacidade.

Nesta quinta-feira, Francisco Medeiros,
presidente executivo da Peixe BR e Petterson
Vale, coordenador da Bússola Farm, vão realizar
uma live para debater o setor com o tema “O
futuro da piscicultura - o que nos dizem os
satélites?”

O evento será às 19 horas, em Rondônia, e às 20
horas em São Paulo. para mais informações,
acesse aqui.

Itamar Rocha, presidente da Associação Brasileira de Criadores de Camarões (ABCC),
destacou em uma mensagem ao setor como o camarão brasileiro ficou fora do
mercado exportador no ano passado. Conforme ele, o volume/valor das exportações de
camarão cultivado no País foi de apenas 80,3 toneladas, com um valor de US$ 341 mil, de
um volume/valor de 3.200.000 toneladas / US$ 25 - 30 bilhões em 2020, ficando “muito clara
as perdas de oportunidades confrontadas pelo camarão cultivado do Brasil”.

“Por isso, tendo presente que os preços pagos na fazenda ao camarão marinho cultivado do
Brasil, pela cadeia de intermediação (R$ 12,00 -R$ 14.00/Kg) para o camarão inteiro de 10
gramas, chegou mais uma vez ao fundo do poço, colocando em risco uma atividade tão
importante para a socioeconomia primária brasileira”, ressaltou Rocha.

http://bussola.farm/live/


Segundo ele, quando se analisa a conjuntura atual dos mercados, nacional e
internacional, a conclusão é que o setor necessita de união e um redobrado esforço
de mobilização setorial. “Precisamos urgentemente, superar os entraves dos preços
baixos e dar uma atenção especial à ampliação das oportunidades de vendas no mercado
interno e, naturalmente, das exportações, retornando ao mercado internacional, o que passa
necessariamente, pelo aumento sustentável da produção e pela necessária captação de
apoio financeiro para a industrialização, estoque de produtos acabados e exportações”,
pontuou.

Pesca

O portal Gaúcha ZH informa que iniciou e vai até setembro o período de defeso em Rio
Grande, no Rio Grande do Sul. Durante este período fica proibida a pesca na Lagoa
dos Patos para permitir a reprodução dos peixes e crustáceos na região. Para auxiliar
os trabalhadores, o governo federal oferece o seguro defeso. No entanto, conforme a
Colônia dos Pescadores, dos cerca de 1 mil trabalhadores aptos a receber o benefício,
ainda faltam em torno de 400, ou seja, pouco menos da metade.

Dessa forma, estão sendo organizados mutirões nas principais comunidades onde há uma
maior concentração de pescadores para alavancar a quantidade de pescadores aptos a
receberem a ajuda financeira, relata o presidente da Colônia dos Pescadores, Nilton
Machado. “Nós consideramos que estamos dentro do prazo ainda. Temos até setembro
para cadastrar todos os pescadores. O que acontece é que muitos aguardam esses
mutirões direto nas comunidades. Aos poucos, vamos aumentando em cerca de 40
pescadores por dia” explica Machado.

O ND Mais conta que a pesca da tainha continua a render boas capturas no Litoral
Norte de Santa Catarina. O feriado de Corpus Christi, comemorado na quinta-feira, foi
produtivo para quem vive da pesca artesanal na região. Diversas cidades da região
registraram grande volume de pesca durante a folga. Na praia do Mariscal, em
Bombinhas, por exemplo, foram 860 tainhas capturadas durante o feriado. Já em Penha
foram mais de 980 tainhas capturadas. Na praia do Estaleirinho, em Balneário Camboriú,
também houve pesca de 600 tainhas.

Saiba mais detalhes sobre a safra da tainha em tempo real no “Painel de Monitoramento da
Temporada de Pesca da Tainha (Mugil liza) do Ano de 2021 (acesse aqui)”.

https://gauchazh.clicrbs.com.br/geral/noticia/2021/06/cerca-de-40-dos-pescadores-de-rio-grande-ainda-precisam-se-cadastrar-no-seguro-defeso-ckpijspdg0047018mhq6jcsqi.html
https://ndmais.com.br/meio-ambiente/litoral-norte-comemora-pesca-de-tainha-em-diversas-cidades-da-regiao/
https://www.gov.br/agricultura/pt-br/assuntos/aquicultura-e-pesca/pesca/tainha/2021/painel-de-acompanhamento-da-temporada
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Cientistas descobriram que, embora as baleias francas sejam protegidas da captura
direta, elas são significativamente mais baixas em comparação a 40 anos atrás,
devido, em parte, à pesca comercial, de acordo com um novo estudo escrito por
Joshua Stewart da National Oceanic and Atmospheric Administration (NOAA) e seus
colegas no New England Aquarium, Oregon State University e Woods Hole Oceanographic
Institution.

Segundo a CNN Brasil, o estudo documenta os desafios enfrentados pelas baleias
francas, conforme indicado por mudanças em suas características da história de vida,
incluindo tamanho, de acordo com um comunicado à imprensa. "Em média, espera-se que
uma baleia nascida hoje alcance um comprimento total cerca de um metro mais curto do
que uma baleia nascida em 1980", disse Stewart.

Além dos tamanhos menores, os pesquisadores descobriram que as populações de baleias
francas estão lutando para sobreviver. O monitoramento permitiu verificar quais os efeitos
de emaranhados severos e prolongados em redes e outros equipamentos de pesca sobre a
aptidão das baleias francas em longo prazo, bem como outros fatores ambientais, como
batidas de navios e mudanças na fonte de alimento.

https://www.cnnbrasil.com.br/internacional/2021/06/05/baleias-estao-menores-devido-a-pesca-dizem-estudos
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O “Balueiro Segundo”, primeiro barco de pesca do mundo a navegar com tecnologia
de propulsão assistida pelo vento, será lançado nos próximos dias. Conforme o portal
Europa-Azul, o projeto pioneiro a nível mundial é liderado pela Orpagu e a Bound4Blue, e
outras empresas, como a empresa de engenharia naval de Vigo Insenaval e a empresa
norueguesa Kyma.

A vela rígida do "Balueiro Segundo" sofreu algumas modificações após um primeiro
protótipo que é mais alto e mais flexível, mas menos adequado para um espinheleiro. Com
12 metros de altura e sistema de controle autônomo, não necessita de uma equipe adicional
para manuseá-lo. O sistema da empresa utiliza o vento para impulsionar o navio, reduzindo
assim o consumo de combustível e, consequentemente, a pegada de carbono, ou seja, as
emissões poluentes libertadas para o ambiente. A economia de combustível deve ficar em
torno de 30%.

Indústria

O ProChile realizará, amanhã, a
partir das 10 horas, um seminário
virtual com o tema “Avanços da
Indústria Aquícola e Pesqueira no
Chile”, com a participação de
entidades, como a SalmonChile,
AmiChile e Sonapesca.

https://europa-azul.es/balueiro-segundo-propulsion-viento/


O workshop abordará temas relevantes para os mercados internacionais e as inscrição
podem ser realizadas aqui..

Os fornecedores, processadores e atacadistas de pescado dos Estados Unidos estão
enfrentando uma grande escassez de mão de obra, aumento nos preços do transporte
e dos custos do pescado, embalagens e outros suprimentos que estão complicando
suas operações, exatamente quando o país parece prestes a emergir da pandemia. As
informações são do Seafood Source.

O presidente do Instituto Nacional de Pesca, John Connelly, disse que a escassez de mão
de obra é o mais recente de uma longa linha de desafios que afetam a indústria desde o
início da pandemia. “A oferta de mão de obra está escassa atualmente e muitos de nossos
membros estão sentindo o aperto. Toda a cadeia de valor, de fazendas de bagre a reboques
de trator, está lidando com isso, da mesma forma que enfrentam tantos desafios durante a
pandemia”, disse Connelly à SeafoodSource.

Uma reportagem do Europa Azul ressalta que, embora vários países estejam preocupados
com o envelhecimento demográfico, há um lado positivo: os consumidores mais velhos
tendem a consumir mais pescado do que outros grupos. Com isso, um dos problemas
persistentes que atormentam a indústria é atrair consumidores mais jovens para o pescado.
Há muito se sabe que os jovens são menos propensos a comê-lo do que as pessoas mais
velhas e que o consumo aumenta com a idade. Ao tentar fazer com que as crianças e os
jovens comam mais, a tendência do envelhecimento da população parece estar ganhando
impulso e pode funcionar a favor do setor nos próximos anos.

Varejo
Será realizado no dia 17 o primeiro Fórum Nacional da Cadeia do Abastecimento
ABRAS – ESG, um programa criado para reunir as principais autoridades e lideranças
dos setores que compõem a cadeia nacional de abastecimento em um ambiente
especialmente desenhado para promover o debate multilateral, colaborativo e de
construção de soluções para os principais desafios estratégicos, mercadológicos,
institucionais e regulatórios da cadeia nacional de abastecimento. As informações são
da Superhiper.

O principal diferencial deste projeto é a união de 14 setores em torno da busca de soluções
e de propostas concretas para a resolução de desafios relacionados à governança
ambiental, social e corporativa. Depois deste fórum, duas reuniões de trabalho serão
realizadas, justamente com o objetivo de estruturar e implementar um plano conjunto de
ações voltadas aos pilares que integram o princípio de ESG.

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=7KWtJo9Jrkal_thRjWZY5BDr4J_ahuVKhRzComIgKeJUMUtBQUJWRTFLVVdZV01CUFZWVVI0Rk9YMy4u
https://www.seafoodsource.com/news/supply-trade/seafood-price-hikes-underway-as-suppliers-face-major-labor-shortage
https://europa-azul.es/consumo-de-pescado-por-edades/
https://www.superhiper.com.br/abras-reune-cadeia-de-abastecimento-para-fomentar-esg-no-pais/


Autoridades de renomadas instituições já confirmaram presença, como a ministra da
Agricultura, Tereza Cristina; o ministro da Cidadania, João Roma; o presidente da Apex
Brasil, Augusto Pestana; o presidente do Conselho da Rede Brasil do Pacto Global, Rodolfo
Sirol; e o diretor do Programa Mundial de Alimentos, Daniel Baladan.

As inscrições para o Fórum Nacional da Cadeia do Abastecimento ABRAS – ESG estão
abertas e podem ser realizadas gratuitamente aqui.

As vendas no varejo de São Paulo cresceram 22,7% em maio ante abril, de acordo
com o Balanço de Vendas da Associação Comercial de São Paulo (ACSP). Os
números, com amostra da Boa Vista, foram puxados pelo Dia das Mães, data que
tradicionalmente ajuda a impulsionar o faturamento dos estabelecimentos comerciais, e pelo
maior número de dias com as lojas abertas, segundo a ACSP.

Segundo informa o portal da Revista Distribuição, em relação a maio de 2020, o
crescimento foi ainda mais robusto, de 51,1%. A explicação para esse aumento, de acordo
com a associação comercial, é a base fraca de comparação, uma vez que as medidas de
restrição estavam mais duras no ano passado e o temor das pessoas com o coronavírus era
maior, resultando em queda expressiva nas vendas. Mas, apesar do crescimento, a alta
ainda não recupera as perdas registradas em maio do ano passado, segundo a ACSP.

A Superhiper conta como o Grupo Pão de Açúcar (GPA), vai aproveitar dados sobre o
comportamento de compras de mais de 20 milhões de consumidores cadastrados em
seus programas de fidelidade para buscar receita com publicidade digital. A nova
unidade de negócios foi criada em parceria com a francesa RelevanC, especializada em
mídia para o varejo.

Food Service
O portal R7 destaca que a saideira e a pedida para fechar a conta em São Paulo é dos
próprios donos de estabelecimentos, que sucumbiram à crise e anunciam o leilão de todos
os seus bens. Dados levantados pela Sold Leilões, empresa do Grupo Superbid e
especializada em desativações corporativas, mostram que desde o início da
pandemia, em março do ano passado, até a última sexta-feira, mais de 1.000 pregões
de bares, lanchonetes e restaurantes foram realizados. No comparativo entre 2019 e
2020, o crescimento foi de 60%.

Em relação aos cinco primeiros meses deste ano, antes do mesmo período do ano passado,
a elevação é de 20%. Ao todo, mais de 50 mil itens de acessórios adequados foram para as
mãos de pessoas que arremataram os bens com até 90% de desconto. Entram na lista

https://esg.abras.com.br/
https://distribuicao.abad.com.br/economia/varejo-paulistano-cresce-227-em-maio-ante-abril/
https://www.superhiper.com.br/gpa-quer-explorar-publicidade-digital/
https://noticias.r7.com/brasil/antes-de-fechar-as-portas-bares-e-restaurantes-leiloam-ate-uniformes-06062021


desde uniformes, até utensílios de cozinha, cadeiras, quadros, eletros e fogões. Os
arremates podem ser feitos por frequentadores assíduos, que querem ter um pedaço do
local como lembrança, e por empresas do mesmo segmento.

Crédito da imagem: Mercado e
Consumo

A Unilever Food Solutions,
unidade de negócios da
Unilever com soluções para o
food service, se uniu à
plataforma de entrega de
refeições iFood para criar uma
iniciativa em favor de produtos
vegetarianos. A ação “Chama

no Descontinho” será realizada entre os dias 16 a 30 de junho e terá diferentes
bandeiras do segmento oferecendo receitas vegetarianas em um roteiro delivery.

Para participar, as casas deverão incluir em seus pratos produtos de pelo menos uma das
marcas selecionadas pela companhia para a ação: The Vegetarian Butcher, carne
plant-based que desembarcou no Brasil em 2020 direto para o food service, e maionese
Hellmann’s Vegana. As informações são do Mercado e Consumo.

“A Unilever tem um compromisso com a sustentabilidade que passa prioritariamente pela
redução do consumo de proteína animal. Nesta ação, a proposta é uma aproximação do
consumidor com receitas vegetarianas e veganas, mostrar que os alimentos de origem
vegetal podem ser tão bons ou até melhores que aqueles de origem animal”, diz a gerente
de Marketing da Unilever Food Solutions, Camille Lau.

Em João Pessoa, na Paraíba, o desembargador do Tribunal de Justiça, Arnóbio Alves
Teodósio, determinou que a prefeitura siga o decreto estadual na questão do horário
do funcionamento dos bares, restaurantes e lanchonetes. Desta forma, estes
estabelecimentos da cidade só podem funcionar com público das 6h às 16h. Após esse
horário, apenas por entrega ou retirada, como informa o G1. Além disso, os
estabelecimentos devem respeitar a ocupação de 30% da capacidade do local, ficando
vedada, antes e depois desse horário, a comercialização de qualquer produto para consumo
no próprio estabelecimento.

https://mercadoeconsumo.com.br/2021/06/07/unilever-e-ifood-se-unem-para-apoiar-o-setor-de-alimentacao-fora-do-lar/
https://g1.globo.com/pb/paraiba/noticia/2021/06/05/bares-e-restaurantes-de-joao-pessoa-so-podem-funcionar-ate-as-16h-em-nova-decisao-da-justica.ghtml

